



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: BRENDA HIBANA JIMENEZ TORREBLANCA

Nombre del tema: CONOCIMIENTOS DE ENFERMERIA

Parcial :3

Nombre de la Materia : FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA

Nombre del profesor: EDUARDO

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA



Aspectos éticos de los ejercicios de enfermería

Síndrome de inmunodeficiencia adquirida (SIDA). La obligación ética de cuidar a un paciente infectado con virus de inmunodeficiencia humana (VIH) no se puede obviar a no ser que los riesgos excedan la responsabilidad. La enfermera no sólo debe prodigar cuidados de enfermería a estos pacientes, sino que debe saber los riesgos y las responsabilidades a las que se enfrenta al prestar cuidados.

La intimidad del ser humano constituye uno de los valores más preciados, por lo que tiene derecho a que esos valores sean respetados, y las enfermeras preservarán la confidencialidad a través del secreto profesional, el cual se entiende como "la obligación de no revelar lo que se ha conocido en el ejercicio de la profesión" (Antón P, 2003). La discreción ha de ser una virtud moral de la enfermera, por lo que debe observar de forma estricta el secreto profesional.

Formación e investigación

La enfermería moderna comenzó a mediados del siglo XIX. Uno de los primeros programas oficiales de formación para las enfermeras comenzó en 1836 en Alemania, a cargo del pastor protestante Theodor Fliedner. Por aquel tiempo otras órdenes religiosas ofrecían también adiestramiento de enfermería de manera regulada en Europa, pero la escuela de Fliedner es digna de mención por haberse formado en ella la reformadora de la enfermería británica y del mundo; Florencia Nightingale.

La investigación en enfermería mejora la educación y la práctica profesionales y ayuda a las enfermeras a utilizar los recursos eficazmente. La base científica del conocimiento enfermero continúa creciendo actualmente, aportando evidencia que las enfermeras pueden aplicar para proporcionar al paciente cuidados seguros y efectivos. Muchas organizaciones de enfermería profesional y especializada apoyan la investigación para hacer avanzar la ciencia enfermera.

La gestión de los resultados de la prestación de cuidados es una preocupación creciente para las enfermeras asistenciales e investigadores. La investigación de resultados valora y documenta la efectividad de los servicios y las intervenciones de la atención sanitaria.

Tecnología para el cuidado

Las tecnologías aplicadas al cuidado humano representan un nuevo paradigma en el presente siglo, ofrecen métodos y técnicas para la conservación y mantenimiento de la vida sin privar al usuario del calor humano, así como de su arte en el proceso de cuidar, aplicando las tecnologías emergentes para fortalecer su quehacer, promoviendo autonomía e identidad, haciendo visible el lenguaje de enfermería en su práctica profesional.

Las tecnologías según Colliere, se entienden como un arte y un conocimiento de los instrumentos, es decir, todo lo que muestra su elaboración, su creación, la justificación de su utilización apropiada y de la manera de servirse de ella. Los cuidados de enfermería han recurrido a tecnologías diversas como las del mantenimiento de la vida, tecnología para el mantenimiento de la vida, Son todas las tecnologías y los instrumentos que sirven para garantizar el mantenimiento de la vida diaria, tecnologías de curación. Estas tecnologías incluyen los instrumentos, desde los más sencillos hasta las máquinas más completas y complejas, planteando el difícil problema del límite de su utilización y de su finalidad efectiva, tecnologías de información. Estas tecnologías incluyen los instrumentos, desde los más sencillos hasta las máquinas más completas y complejas, planteando el difícil problema del límite de su utilización y de su finalidad efectiva.